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沖縄チームに聞いてみた。
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今月のトピックス

全施設の管理者が揃って行う「上半期報告会」各事業所の運営を「数字」（お金）の視点から

見て振り返る、とても大事な時間です!下半期もみんなで頑張ろう～～～～！

「企業提携の使い方」お･さ･ら･い♡

10月24日
B＆R大会議室にて上半期(4～9月)報告会

古賀マネジメント総研

古賀社長・速水副社長

⇧会議中、皆さん真剣そのもの

使いたい割引を

見つけたら…

公式ラインのメニューから
「提携先企業一覧」を選択1

2

3
実際にお店に
出かけて、
LＩＮＥ
クーポンと
社員証を提示!

クーポン
キーワード
を入力！

⇦午前中の研修の様子

合併版



現場のスタッフさんをご紹介するコーナーです。
保育部門、看護部門それぞれリレー形式です。次はあなたの所かも!? 

保育スタッフ⑤ リトルワールド武庫之荘駅前保育園 秋月智子先生

現役保育士として
絵本を出版♪

看護スタッフ⑤ ありすの家こどもデイサービス小倉北

保育士か体育の先生か？

ある日、文芸社の『絵本を出版したい方はこちらに。』と

いうチラシに“ピン！”と来て、すぐに連絡をしました。

広：すごい行動力！

秋：紙芝居を持って面談に行くと、編集者さんが子育て中のパパで

した。すぐに話が進んだのですが「それなりにお金はかかります

よ」と。でも思い出としても残したいなと思い出版を決めました！

広：あの絵はどうやって？

原画は画用紙を切って貼って作った切り絵絵本だったんで

す。その提出に行く日が、Branchesの面接日で(笑)社長に

も見てもらったんですよ(笑)

広：えぇ！すごいタイミング！私も原画を見てみたい・・！

秋：背景に使っているものがレースペーパーだったり、単純に絵

ではない方法もたくさん使っています！でも平面の絵のほうが印

刷の時に良いと言われたので、その切り絵をIpadに

取り込んで、そこから加工して仕上げました。

広：スゴすぎます！最後に一つだけ…私めっちゃ一重

なんですが、いいメイク方法ありますか？笑

秋：まつエク、おすすめですよ！

まずは８０本から！ナチュラルですが印象変わりますよ～！！！

広：前向きに検討します！！！笑笑

自身が通っていた幼稚園の先生が大好きで、そのころから夢
は幼稚園の先生でした。でもスポーツも大好きで。実は一度、
体育の先生になろうと思ったことがありました。
広：そうなんですね！幼稚園にご勤務されていたのですか？
久：いえ。実は大学で行った障がい者施設での実習がとても
楽しくて。その実習の場でそこへの就職が決まったんです。
広：え！すごい！
久：その後、結婚のタイミングで施設を退職して、保育
園の加配※パートで再び障がい児と関わりを持ちました。
その後、色々なご縁で幼稚園の先生になりました。
広：そこで最初の夢に戻ったんですね！
久：そうなんです。やっと。でも、その後ひょんなご縁から
最初に勤めた施設に戻って…九州に引っ越してきて、現在に
至ります。

広：導かれるように障がい児保育に携わっている気

がします。今、心がけていることはありますか？

久：『どれだけ“今“を輝かせることができるか』という事
を常に考えています。保育園に入っていた時に“できない
“経験が重なっていく辛さを家族の方と感じていたことが
あって。そんな子にこそ“楽しい“時間をたくさん感じて、

そのかわいい姿を一枚でも多く写真に残したり、今を輝かせ
るために何ができるかな、という事を常に思っています。
広：なるほど・・。
久：受け持っていた子がその後亡くなる、という経験もし
てきました。そんな時、その当時を知る者として、その時
間を家族と共有できるんです。障がいを持つ子、その家
庭って今を全力で生きています。その子の一番輝いている
時間を家族と共有するためにも、全力で関わっています！
広：今を生きる、大事ですね・・私も大事にします！
がらりと内容変えて…オフの過ごし方はどうされていますか？
久：一番はカープ※観戦ですが、スポーツ全般観戦しています。
オリンピックの時期なんて大忙しでした(笑)
広：監督が新井※になりましたね～!! (広報も大のカープファン)
久：ね～～～～～！大丈夫かなあ💦(笑)
広：カープ戦以外も観に行かれますか？
久：ホークス戦とか、なんでも観にいきますよ！
広：では、最後に新井新監督に一言！
久：おかしな采配をしないで、とにかく普通に
采配をして。目指すは優勝です!! →広報も一緒に爆笑!

“今を輝かせる“という言葉に何度もはっとさせられました。
笑いの絶えないインタビュー、ありがとうございました♪

Ipadでの加工など全て“初めて”で絵本を仕上げたそうです。
やってみよう！をすぐ行動にして夢を叶えて来られているお話に
すごく元気をもらったインタビューでした。ありがとうございました♪

広…広報から質問
たじま

保育士を目指したのは、親戚の子が産まれて関わるように

なったことがきっかけでした。

広：では、それまでは何か目指されていたのですか？

秋：メイクをすることが大好きだったので、美容の

道に進もうとしていた時期もありました。でも結局

保育の学校に進学して、実習で４歳児を受け持った

のがとても楽しくて幼稚園の道に進みました。

広：メイクがお好きだったんですね！

秋：就職した後もずっと好きで友人の結婚式のメイクや

老人養護施設のボランティアでメイクもしたんですよ。

広：その後はずっと保育の道を？

秋：実は色々な職種をしてきました(笑)紆余曲折あって

保育の道に戻って今も頑張らせていただいています。

広：以前、紹介されてからずっと聞きたかったので

すが、絵本を作ったきっかけは？

秋： 20代の頃、避難訓練で使う“いかのおすし”を分かりや

すく子ども達に伝えたい！と思っていて。当時クレヨンで

紙芝居を作りました。それをずっと使っていたのですが、

※加配⇒障がいの診断を受けた子どもを対象に配置される保育士
※カープ⇒広島東洋カープ プロ野球のチーム
※新井⇒カープの黄金期を支えたが、阪神へ移籍し一定のファン離れが生じる。

その後カープに戻り現役を引退した広島を代表する選手。

保育士 久藤華子さん

⇦ユニフォーム姿で「カープ坊や」と一緒に♪

⇧こちらから
購入できます！



55% 45%

74% 26%

先日、ブランチェスの公式YouTubeチャンネル（下記に紹介）の

事業紹介動画を撮影しました。インタビュアーは、私の友人でもあるフリーアナウンサーの後藤真弓さん※ 。

創業当時の話、保育や看護などの事業領域の話、スタッフのことや大切にしている理念、今後の展望についてなど。

普段は一緒にゴルフに行ったり食事に行ったりしている大切な女子友達のひとり。

いつもは仕事の話などほとんどしないのに、今回は真面目にお仕事の話。

緊張感が増しますね（笑）しかも、この日は歯の治療後で完全に顔面マヒ・・・。

どんな動画になるのか心配もあるけど、ぜひ社員のみんなにも見てもらいたいなぁ～

たくさんのご回答ありがとうございました！

【編集後記】
今回大張り切りで企画したアンケート第二弾。公式LINEで

流した画像でジャニーズ代表「平野くん」に対抗して、K-

pop側の写真をうっかり“ヨン様”にしたせいで多方面から

かなりお𠮟りを受けました。そうだよね、ヨン様は歌わない!

（そこ？）さてヨン様今は資産が152億円を超える大富豪な

んだそうですヨ。今年の冬はみんなヨン様風でマフラー巻

いて年末ジャンボ買いに行きましょう！・・・

あと２か月で2022年終わるって本当ですか？涙

[取材・記事・編集]管理本部人事課広報：田嶋みほこ

営業本部営業企画課：小田代りえ

【次回の予定】

BranchesIｓｍ冬号は、2023年2月発行予定です。

どんな年明けのお知らせがあるでしょう…お楽しみに♪

【社報紙についてお問合せ】

管理本部人事課広報まで

公式LINEアカウント

ご意見箱からもどうぞ。

Q1

Q2

Q3

K-POPか
ジャニーズか?

お酒好き?
ノンアル派？

唐揚げに
レモンは…

Q4
因縁の
対決⁈

Q5
主食対決！

Q6

みんな！お金は裏切らないという事ですか??

後藤真弓氏／大分県出身。朝の全国ネット「ズームイン!!朝！」などの経験を経てTNCテレビ西日本、RKB毎日放送、KBCラジオなど、
フリーアナウンサーとして活躍中。

72% 28%

68% 32%

88% 12%

54% 46%

ジャニーさんも草葉の陰で喜んでるわ♪

♥
信じるなら??

株式会社Branches公式

株式会社Branches SNS強化しています！
公式Youtube開設しました！
チャンネル登録、いいね！ お願いいたします♡

みんな
見てね
～!


